

ごあいさつ

地域の皆様方には、平素より石巻信用金庫に対し格別のご愛顧を賜り、厚く御礼申し上げます。
また、先の台風被害で被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

このたび、令和元年度上半期ディスクロージャー誌「REPORT2019 中間報告(2019年4月1日～9月30日)」を作成し、当金庫の経営内容や、地域での様々な取り組みについてご案内しておりますので、ご高覧いただければ幸いです。

当金庫では、震災からの復興とともに、新たな街づくりを進めている当地域のお客様ニーズに幅広く対応するため、昨年6月の新蛇田地区への「総合相談センター(愛称:絆プラザ)」開設に続き、本年9月には東松島市の矢本支店を新築・移転オープンするなど、更なるお客様の利便性向上に努めております。

これからも役職員一同、地域金融機関として地域の未来をお客様と一体となり創り上げていくことで、地域やお客様から必要とされ続ける“地元のしんきん”を目指してまいります。

最後になりましたが、地域の皆様のご繁栄とご多幸を心よりご祈念申し上げ、
ごあいさつとさせていただきます。

令和元年11月

 石巻信用金庫

理事長 明石圭生



「地方創生」「地域活性化」に向けた当金庫の取り組みについて

